

Zug, 29. Mai 2011, 15:02 Uhr

134 / MEDIENMITTEILUNG

Hünenberg: Motorradlenker bei Selbstunfall verletzt

Bei einem Überholmanöver verlor ein Motorradlenker die Herrschaft über sein Fahrzeug. Er wurde mittelschwer verletzt.

Am Samstag (28. Mai 2011), kurz vor 14:00 Uhr, fuhr ein 18-jähriger Schweizer mit seinem Motorrad in Hünenberg auf der Kantonsstrasse D in Richtung Mattenboden. Kurz vor der Stadelmatt beabsichtigte der Motorradlenker einen Personenwagen zu überholen. Aus bislang unbekannten Gründen verlor er dabei die Herrschaft über sein Fahrzeug und stürzte. Der Motorradlenker musste durch den Rettungsdienst Zug ins Spital überführt werden. Am Motorrad entstand Totalschaden.

Weitere Auskünfte:

Lt René Grenacher, Pikettoffizier der Zuger Polizei, steht Ihnen bis 17:00 Uhr zur Verfügung (T 041 728 41 41).